



Atelier
écriture



F comme Fenetre

Miroir sur un monde en confinement

À travers la fenêtre, j'aperçois au loin le soleil brillant dans le ciel bleu et les toitures colorées des maisons.
 Derrière la fenêtre, je vois les rues vides, je ne vois plus les gens passer.
 A travers l'embrasure de la fenêtre, je sens l'odeur des fleurs du printemps et le bon air frais.
 Devant la fenêtre ouverte, j'entends les oiseaux chantant dans les arbres.
 Penchée à la fenêtre, je prie Dieu de nous protéger et guérir les gens malades.

Sahar

Journal
de Bord
d'un
confinement

